

DAFTAR PUSTAKA

- Aditiya, I. M. (2021, April 03). *Kota-Kota Ini Bakal Menjadi Kontributor Utama Ekonomi Digital RI*. Retrieved Januari 06, 2022, from [goodnewsfromindonesia.id:
https://www.goodnewsfromindonesia.id/2021/04/03/sederet-wilayah-ini-diprediksi-bakal-menjadi-kontributor-utama-ekonomi-digital-ri](https://www.goodnewsfromindonesia.id/2021/04/03/sederet-wilayah-ini-diprediksi-bakal-menjadi-kontributor-utama-ekonomi-digital-ri)
- Burhan, F. A. (2020, Juli 06). *Dongkrak Transaksi, Gim dan Live Streaming Jadi Tren Baru E-Commerce*. Retrieved from [katadata.co.id:
https://katadata.co.id/desysetyowati/digital/5f021f3d034da/dongkrak-transaksi-gim-dan-live-streaming-jadi-tren-baru-e-commerce](https://katadata.co.id/desysetyowati/digital/5f021f3d034da/dongkrak-transaksi-gim-dan-live-streaming-jadi-tren-baru-e-commerce)
- Christy, F. E. (2020, Agustus 31). *Top 10 E-commerce di Indonesia Kuartal I 2020*. Retrieved from [data.tempo.co: https://data.tempo.co/data/907/top-10-e-commerce-di-indonesia-kuartal-i-2020](https://data.tempo.co/data/907/top-10-e-commerce-di-indonesia-kuartal-i-2020)
- CNBC. (2021, Desember 03). *Bahan Baku Naik, Biaya Produksi Industri Kimia Melonjak 50%*. Retrieved from [cnbcindonesia.com:
https://www.cnbcindonesia.com/market/20211203143411-19-296472/bahan-baku-naik-biaya-produksi-industri-kimia-melonjak-50](https://www.cnbcindonesia.com/market/20211203143411-19-296472/bahan-baku-naik-biaya-produksi-industri-kimia-melonjak-50)
- D, S. A. (2020, Juli 29). *keluyuran.com*. Retrieved Desember 2020, 30, from 10 Distro Terkenal di Bandung yang Wajib Kamu Datangi: <https://keluyuran.com/distro-terkenal-di-bandung/>
- Dewi, I. R. (2022, Juni 09). *Data Terbaru! Berapa Pengguna Internet Indonesia 2022?* Retrieved Juni 11, 2022, from [cnbcindonesia.com:
https://www.cnbcindonesia.com/tech/20220609153306-37-345740/data-terbaru-berapa-pengguna-internet-indonesia-2022](https://www.cnbcindonesia.com/tech/20220609153306-37-345740/data-terbaru-berapa-pengguna-internet-indonesia-2022)
- Kastelle, T. (2012, Januari 16). *Eight Models of Business Models, & Why They're Important*. Retrieved Juli 28, 2021, from [https://timkastelle.org:
https://timkastelle.org/blog/2012/01/eight-models-of-business-models-why-theyre-important/](https://timkastelle.org/blog/2012/01/eight-models-of-business-models-why-theyre-important/)

- Kemenparekraf. (2019). Laporan Kinerja Badan Ekonomi Kreatif Tahun 2019. In B. E. 2019.
- Kemp, S. (2022, Februari 15). *DIGITAL 2022 : INDONESIA*. Retrieved April 02, 2022, from datareportal.com: <https://datareportal.com/reports/digital-2022-indonesia>
- Morgan, J. P. (2019). *E-commerce Payments Trends : Indonesia*. Retrieved Februari 13, 2022, from jpmorgan.com: <https://www.jpmorgan.com/europe/merchant-services/insights/reports/indonesia>
- Osterwalder, A., & Pigneur, Y. (2019). *Business Model Generation*. Jakarta: PT Elex Media Komputindo.
- Osterwalder, A., Pigneur, Y., Bernarda, G., & Smith, A. (2019). *Value Proposition Design*. Jakarta: PT. Elex Media Komputindo.
- Pamungkas, B., & Priyatna, M. G. (2021, Juni 15). *Link Daftar Online Bantuan UMKM Kabupaten Bandung 2021 untuk Dapatkan Bantuan BPUM Rp1,2 Juta*. Retrieved from depok.pikiran-rakyat.com: <https://depok.pikiran-rakyat.com/ekonomi/pr-092059055/link-daftar-online-bantuan-umkm-kabupaten-bandung-2021-untuk-dapatkan-bantuan-bpum-rp12-juta>
- Priharto, S. (2020, Juli 07). *UMKM Adalah:Berikut Pengertian, Kriteria< Contoh, Cara Agar UMKM Berekspansi Secara Global*. Retrieved Desember 25, 2020, from accurate.id: <https://accurate.id/bisnis-ukm/umkm-adalah/#content>
- Putra. (2020, Februari 14). *PENGERTIAN BISNIS: Fungsi, Konsep, Tujuan, Manfaat, Jenis & Macam Macam Bisnis*. Retrieved Desember 25, 2020, from salamadian.com: <https://salamadian.com/pengertian-bisnis/>
- Rangkuti, F. (2017). *Analisis SWOT : Teknik Membedah Kasus Bisnis* . Jakarta: PT Gramedia Pustaka Utama.
- Sugiyono, P. D. (2020). *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R&D*. Bandung: ALFABETA.
- Usaha, T. P. (2019). *Inilah 7 Alasan Bandung Sebagai Pusat Fashion Indonesia Yang Perlu Diketahui*. Retrieved Oktober 30, 2020, from tabloidpeluangusaha.com:

<https://www.tabloidpeluangusaha.com/inilah-7-alasan-bandung-sebagai-pusat-fashion-indonesia-yang-perlu-diketahui.html>

Yuliani, A. (2017, Novemver 17). *Kemenkop UKM: 3,79 Juta UMKM Sudah Go Online*. Retrieved from [kominfo.go.id: https://www.kominfo.go.id/content/detail/11526/kemenkop-ukm-379-juta-umkm-sudah-go-online/0/sorotan_media](https://www.kominfo.go.id/content/detail/11526/kemenkop-ukm-379-juta-umkm-sudah-go-online/0/sorotan_media)